

ないところはテープ・CD等の貸出を行えばよい。ネット配信は、近年多くの市町村で普及してきた。行政の答弁では、議会がやるということであれば対応を考えなければならぬとしている。これから活字、放送、ネットと各個人の事情に合わせた情報提供が出来るようにしなければならない。ただし、なるべく金のかからないような方法の検討も必要だ。こうした経緯でネット配信・エフエム雪国等の広報活動を皆でやろうということになった。

Q：エフエム雪国は金がかかるし、1回放送されたらそれきりで終わりだ。見てくれる人数はネット配信が多いと思う。ネット配信であれば何時でも見られるし、何年前の古い議会の誰誰の発言も聞けるので一番いいと思う。

A：それも含めて議運で検討もらいたい。

Q：ネット配信は、まちづくり基本条例の趣旨を考

えれば、やらざるを得ない。エフエム雪国は年間20、30万円位の経費だ。法律上の問題で、エフエム雪国に録音してもらわなければならないネットがあるが、それをCDに落とせば難視聴地域にも配布できる。ネット配信も、経費は数百万円位でそんなに金がかかるわけでもない。ただ、無料のサービスもある。千葉県の流山市と兵庫県の加美町議会と福井県の鯖江市では無料配信サービスを使っている。これは、カメラを1台買う程度ですむ。ここでは、委員会まで配信している。このように世の中が進んで来ているので、ネット配信とエフエム雪国の両方をやることを想定して考えるべきだ。

A：提案があつたので寄せられた意見を参考に、議会運営委員会で先進地視察を行うなど、委員長にぜひこの方向でよろしくお願したい。

⑤プリンスホテルに 対する請願

浅貝町内会・苗場観光協会・苗場旅館組合からプリンスホテルに対する請願書を出すにあたり、町長と議会議長の名前を入れたいと、の要請がきている。内容は、スキー場の5月連休までの運営とゴルフ場の再開、通年営業の実施などである。ゴルフ場は去年の5月から閉鎖している。ドラゴンドラは5月連休まで運行していたが、今年4月の初めまでだった。スキー場の営業も今年4月の半ばすぎまでだった。このように、プリンスホテルが一部営業となり、また営業期間が縮小して地域に大きな影響を及ぼしているため、地域とともに一生懸命再生して行きたいという趣旨である。これを了解いただき議会議長の名前を入れて請願書を出したい。

主な質疑

Q：ゴルフ場の通年営業と、スキー場とドラゴンドラを5月連休まで行つて頂きたいのが主か。

A：そのとおりだ。

Q：世界の苗場は湯沢の誇りだった。営業縮小は風評被害にもつながる。町の観光経済に大きな影響を及ぼす。これまで遠慮があつたと思う。湯沢町の観光経済の復興のためにも、これからは何か刺激を与えることが必要だ。

A：町長・議長の名前を出しても、企業の存続を町に委ねるなんてことはありえない。地域、町民経済は困っているから、ぜひ町長・議長の名前を出してもらおう方が正しいと思う。実際実現されるかは別にして、今まで遠慮した部分から脱却するのが大切で、その方向でよろしいと思う。

A：この請願を出せばやるということでないと思うが、刺激を与えていけば

やってくれるかもしれない。

